



COMUNICADO DE LA ASOCIACION SINDICAL INDEPENDIENTE DE CUBA

Con motivo del Día Internacional de los Trabajadores, la Asociación Sindical Independiente de Cuba (ASIC) se dirige a todos los obreros, empleados, cuentapropistas y trabajadores cubanos en general para expresar nuestra posición frente a la realidad laboral y política del país.

El desfile convocado por la oficialista Central de Trabajadores de Cuba (CTC) no representa los verdaderos intereses de los trabajadores. No es una celebración libre ni una manifestación genuina de las demandas obreras, sino un acto controlado por el régimen para simular apoyo popular mientras reprime la autonomía sindical y niega los derechos fundamentales del pueblo trabajador.

Por ello, exhortamos a todos los trabajadores cubanos a NO asistir al desfile del 1° de mayo convocado por la CTC.

En su lugar, hacemos un llamado a la reflexión, la dignidad y la protesta pacífica frente a las injusticias y violaciones que sufrimos a diario. Reivindicamos el verdadero espíritu del Primero de Mayo como jornada de lucha por los derechos laborales y las libertades fundamentales. En ese sentido, exigimos al régimen cubano:

- La **libertad inmediata e incondicional de todos los presos políticos y sindicales.**
- La **convocatoria a elecciones libres**, plurales y democráticas, bajo supervisión internacional.
- El respeto a la **libertad sindical y el derecho a la negociación colectiva**, tal como lo establecen los Convenios 87 y 98 de la OIT, ratificados por Cuba.
- Salarios justos** que garanticen una vida digna y el derecho a la alimentación, la salud, la educación y el bienestar.
- El **fin inmediato del uso de trabajo forzado y esclavo**, especialmente en las llamadas “misiones médicas”, donde miles de profesionales y técnicos son enviados al extranjero bajo condiciones de explotación.
- La **implementación plena y sin dilación de todas las recomendaciones emitidas por la Organización Internacional del Trabajo en el marco del Caso 3271**, relativas al reconocimiento y la protección de la ASIC y otros actores sindicales independientes.

Los trabajadores cubanos no pueden seguir siendo rehenes de un sistema que niega sus derechos más elementales mientras utiliza sus cuerpos y su fuerza de trabajo para sostener una dictadura que les niega voz, justicia y futuro.

Desde la ASIC reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los derechos humanos, laborales y sindicales en Cuba. El Primero de Mayo es de los trabajadores, no del partido ni de sus aparatos de control. La dignidad obrera se ejerce luchando por la libertad.

¡Ni desfile manipulado, ni silencio forzado!

¡Libertad, justicia y derechos para los trabajadores cubanos!

Asociación Sindical Independiente de Cuba
La Habana, 21 de abril de 2025